



Baselland

Ökumenische Bettagsfeier

Wie seit vielen Jahren findet am Samstag, den 17. September, um 17 Uhr in der Predigerkirche die ökumenische Bettagsfeier statt. Das Bettagsmandat wird in diesem Jahr von der basellandschäftlichen Regierung durch Regierungsrat Dr. Anton Lauber überbracht. Gestaltet wird die Feier von verschiedenen Kirchen der Arbeitsgemeinschaft christlicher Kirchen beider Basel. Im Anschluss besteht die Gelegenheit zum Austausch bei einem Apéro riche. Jörg-Andreas Bötticher spielt die Orgel und es singt der grosse Chor der Neuapostolischen Kirche BS.